

# なぎの木のように

豊橋市立石巻小学校

校長だより No.3

令和6年7月3日

## 楽しかった 野外教育活動 「みんなで協力して やりきろう 楽しもう 初めての野外」

5年生は、少年自然の家で過ごした二日間でさまざまな体験をすることができました。雨天のため、ネイチャーゲームは室内で行いましたが、その他は予定通り実施でき、初めての体験をみんなで協力して思いきり楽しむことができました。「事前の準備は成功のかぎ」「5分前行動をすると予定通りスタートできる」「協力すれば難しいことも早くできる」「みんなで楽しむことの心地よさ」「やりきることの達成感」など、ここで学んだことをこれからの生活でも生かしていけるとよいですね。

### <野外教育活動新聞より> (抜粋)

- ・協力して作ったカレーをみんなで食べて、とてもおいしかった。
- ・みんなが楽しめるように、たくさん考え試行錯誤したレク。とても楽しかった。
- ・練習した甲斐があって、トーチトワリング大成功。写真で見ると楽しかった。
- ・テーマソング「やってみよう」を最後まで元気に全力で歌った。みんなでやりきることができてよかった。
- ・野外は楽しいことも難しいこともあったけど、全部自分を成長させてくれた。協力することについてよく知れた。
- ・失敗も喜びもあった野外活動、友達ともきずなも深まって楽しめた。



## 〇〇〇 わくわく体験学習で 見る！ 聞く！ やってみる！ 〇〇〇

社会、理科の学習の一環として、4年生が「わくわく体験学習」に行ってきました。中島処理場とバイオマス活用センター、視聴覚センターを訪問し、学校で学習したことを確かめたり、実物を見たり、実際に体験したりすることができました。天気が心配されましたが、なんとかすべての行程を終え、帰校しました。また、わくわく体験学習後にも、学校で上水道や下水道の出前授業を受けました。処理された汚水を段階的に比較したり、下水処理場で利用されている微生物を見たりと、新たな体験と情報が加わり、更に理解を深めました。

